

## **Cadillac House München verzeichnet Rekordbesucherzahlen**

Das erste Cadillac House außerhalb der USA hat in München seit seiner Eröffnung am 14. Juli über 17 000 Besucher in der Markenwelt des amerikanischen Automobilherstellers begrüßen dürfen. Mit diesen Rekordbesucherzahlen hat sich das Cadillac House Munich in seinen ersten drei Wochen als bislang erfolgreichster globaler Ausstellungsort für die Warhol-Wanderausstellung "Letters to Andy Warhol" erwiesen.

Die inzwischen nach Dubai weitergezogene Warhol-Ausstellung wird nun abgelöst von ausgesuchten Werken der nächsten Ausgabe von STROKE, Deutschlands einfluss- und erfolgreichster Messe neuer zeitgenössischer Kunst. Das Cadillac House Munich wird damit um eine weitere Attraktion reicher. (ampnet/nic)

---

## Bilder zum Artikel



Cadillac House Munich.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Cadillac

---